

FEDERACION DE TRABAJADORES DE LA ENSEÑANZA.(FE.T.E.)

Federación Provincial de Zaragoza.

Ante la situación de huelga ya prolongada de los P.N.N. de Institutos y la mas reciente de los de Universidad que se viene produciendo a nivel de todo el Estado Español la FE.T.E., Federación de rama de la U.G.T. manifiesta:

1º.- Que la problemática de los P.N.N. de I.N.B. es fruto de una política de abandono de la enseñanza oficial destinada a la educación de las clases mas desfavorecidas, política que en el presente curso ha sido fortalecida con el incremento de unas subvenciones que elevan camino de aumentar en los proximos. Este dinero público que se regala a la enseñanza privada y no se controla sería de vital importancia para resolver muchos de los problemas que ha ido acumulando la enseñanza oficial, entre ellos el de la estabilidad y la ampliación de puestos escolares gratuitos.

2º.- Que la situación de inestabilidad del profesorado no numerario es insostenible si se quiere una mínima garantía de dedicación y calidad en la enseñanza a todos los niveles y que en absoluto lo resuelve el procedimiento autocrático del decreto recién publicado, en el que no se han tenido en cuenta ninguna de las peticiones del profesorado en especial la referente a la estabilidad.

3º.- Que el sistema de oposiciones que se sigue ofreciendo como alternativa de acceso con el interesado calificativo de "el menos malo", no tiene en cuenta ni la aptitud pedagógica, ni la formación global del enseñante, ni la experiencia docente sobre unos conocimientos científicos ya avalados por los títulos universitarios, temas todos ellos fundamentales para el ejercicio de la docencia y que no quedan resueltos puntuando, sin más, los años de docencia para despues continuar con el clasico examen único, desechado por el propio M.E.C. para los alumnos.

4º.- Que denuncia energicamente que el M.E.C., escudándose en una situación de supuesta transitoriedad política, no sea capaz de solucionar el problema, grave en estos momentos, tanto para profesores como alumnos, no dejando mas opción que la actitud de huelga a pesar de que las peticiones de los P.N.N. han sido en todo momento razonables y flexibles. I.

Federación Provincial de Zaragoza de FE.T.E.